

Bern, 21.09.2020

Medienmitteilung

Sportgastro gibt Mappamondo ab

Die Sportgastro AG ist seit dem Jahr 2016 Mieterin des Restaurants Mappamondo. Der Mietvertrag mit der Besitzerin J. Hofweber & Cie AG läuft Ende Mai 2021 aus. Die Sportgastro AG hat entschieden, auf eine Verlängerung des Mietvertrags zu verzichten. Sportgastro gibt Mappamondo ab. Aufgrund der aktuellen Situation und deren Folgen zieht die Sportgastro AG zudem eine vorzeitige Schliessung des Restaurants Mappamondo in Betracht. Bis Ende Dezember ist das Restaurant Mappamondo mit seinem Angebot im gewohnten Rahmen (Dienstag bis Samstag) geöffnet.

Bankette, Events im Saal und Buchungen von grösseren Gruppen werden bis Ende April vollumfänglich durchgeführt.

Für die Mitarbeitenden des Restaurants Mappamondo werden individuelle, interne Lösungen angestrebt.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen CHO Sven Rindlisbacher
sven.rindlisbacher@sportgastro.ch zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Sportgastro AG

